

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar enorme tristeza y dolor por la muerte del diputado nacional (MC) JUAN CARLOS DIAZ ROIG, ocurrido el día 15 de agosto de 2023, y rendirle homenaje y adherir a todos los actos y eventos que lo conmemoren.

EDUARDO FÉLIX VALDÉS
DIPUTADO NACIONAL

FUNDAMENTOS:

Señora Presidenta:

Mediante el presente proyecto se busca expresar el luto institucional y profundo dolor por el fallecimiento del diputado nacional (MC) JUAN CARLOS "JUANCHO" DÍAZ ROIG, ocurrido el 15 de agosto de 2023. Asimismo, este momento de reflexión y dolor también es oportuno para rendirle un justo y merecido homenaje por su enorme trayectoria política y militante, destacando sus grandes cualidades profesionales, solidarias y humanas, particularmente con énfasis en la lucha por los derechos de los jubilados y las jubiladas.

Juan Carlos Díaz Roig, quien falleció a los 76 años después de haber luchado contra una grave enfermedad que terminó prontamente con su vida, nació en Formosa el 26 de agosto de 1947. Abogado previsionalista, político argentino, militante del Peronismo de la primera hora y exiliado político en 1976, cuando debió marcharse a la República de Paraguay. Tuvo un destacado desempeño como funcionario provincial formoseño y funcionario nacional, entre las que destacan su rol en el ejercicio de la Presidencia del Bloque Justicialista de la Convención Constituyente de Formosa en 1991, Secretario de Planeamiento, Administrador de la Caja de Previsión Social formoseña, diputado provincial. Hasta el final de su larga carrera política provincial desempeñó con dedicación la condición de miembro de la Mesa Ejecutiva del Partido Justicialista de Formosa.

En el ámbito nacional, ha sido tres veces consecutivas Diputado Nacional por la provincia formoseña, en el periodo 2005-2017, desempeñando roles muy importantes en la Comisión de Previsión y Seguridad Social, y de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados de la Nación. Además, fue autor de un libro autobiográfico "Confieso que he militado", donde recorre en primera persona su extensa trayectoria y su incansable lucha por un país más justo para todos y todas. Un gran pensador y estudioso -como pocos- del Derecho Previsional y de la Seguridad Social.

En los últimos años fue uno de los promotores de la lista Celeste y Blanca en el Círculo de Legisladores de la Nación, y fue un destacado colaborador en las asociaciones civiles

“La No Me Olvides” y, “Nace Un Derecho”, respectivamente, donde brindaba desinteresadamente conferencias y capacitaciones en asuntos previsionales.

Por todo lo expuesto, y en honor a su enorme trayectoria y aporte a la política de nuestro país es que solicito se apruebe este proyecto y se le rinda un profundo, sentido y merecido homenaje a quien fuera tres veces diputado de esta honorable Cámara, Juan Carlos “Juancho” Díaz Roig. Muchas Gracias.

EDUARDO FÉLIX VALDES
DIPUTADO NACIONAL